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O Supremo Tribunal...
... Federal (STF) vai recomeçar em 8 de novembro a 

análise da ação que discute se o Congresso Nacional foi 
omisso ao não regulamentar a licença-paternidade de 
trabalhadores. A Corte já tinha maioria de votos forma-
da para reconhecer a omissão e para fixar prazo de 18 
meses para os congressistas legislarem sobre a ques-
tão. O julgamento, que estava sendo feito no plenário 
virtual (sem debate entre os ministros) foi levado para 
análise no plenário físico por decisão do presidente da 
Corte, ministro Roberto Barroso. Com esse movimento, 
o placar é zerado e o julgamento, recomeçado.

Os produtores de leite...
... no Brasil enfrentam dificuldades com a desva-

lorização dos preços do produto. Em agosto deste ano, 
a média do litro do leite ao produtor chegou a R$ 2,25, 
um recuo de 29,4% na comparação com o ano passado, 
quando o produto era negociado a R$ 3,04. Desde o iní-
cio de 2023, o preço ao produtor acumula queda real de 
13,6%. Os dados são do último relatório do Centro de 
Estudos Avançados em Economia Aplicada (Cepea), da 
Universidade de São Paulo. O resultado para aquele mês 
foi a quarta queda mensal consecutiva e a expectativa 
de um movimento baixista deve continuar.

O presidente do Supremo...
... Tribunal Federal (STF), ministro Roberto Barro-

so, marcou para o dia 8 de novembro a retomada do jul-
gamento do processo que trata da correção das contas 
do FGTS (Fundo de Garantia do Tempo de Serviço). A 
Corte começou a analisar o tema em abril. Um pedido de 
vista de Nunes Marques interrompeu o julgamento na 
ocasião. Barroso havia marcado a retomada para este 
mês, mas adiou depois de se reunir com o ministro da 
Fazenda, Fernando Haddad, para debater o caso.

O número de crianças...
... e adolescentes com acesso à internet se manteve 

com certa estabilidade, com um pequeno crescimento 
em 2023, apontou a pesquisa do Comitê Gestor da In-
ternet no Brasil (CGI.br), que foi divulgada ontem (25). 
Segundo esse estudo, 95% das crianças e adolescentes 
entre 9 e 17 anos de todo o país acessam a internet, o 
que corresponde a mais de 25,1 milhões de pessoas 
nessa faixa etária. No entanto, a pesquisa também 
demonstrou que, embora esse número tenha caído em 
relação a 2022, ainda há uma parte desse público que 
jamais teve acesso à internet, o que corresponde atu-
almente a mais de 580 mil pessoas.

A falta de recursos...
... humanos é, atualmente, o principal problema 

enfrentado nas Delegacias de Defesa da Mulher (DDMs) 
em solo paulista. É o que revela uma pesquisa realizada 
pela Frente Parlamentar em Prol das DDMs e que re-
força preocupação antiga do Sindicato dos Delegados 
de Polícia do Estado de São Paulo (Sindpesp). Segundo 
a entidade, a Polícia Civil tem, hoje, mais de 16,9 mil 
cargos vagos - um déficit de quase 40% nos quadros 
da instituição.  Foram ouvidas 41 pessoas, todas vincu-
ladas, de alguma maneira, ao expediente de uma DDM 
ou da Polícia Civil. 

Os inscritos no Enem...
... 2023 já podem obter o Cartão de Confirmação, 

documento onde constam número de inscrição, data, 
hora e local das provas. O acesso deve ser feito na 
Página do Participante, por meio de login único da pla-
taforma gov.br.  O Enem será aplicado nos dias 5 e 12 
de novembro. As notas obtidas nas provas podem ser 
usadas para o estudante concorrer a vagas no ensino 
superior público pelo Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu), a bolsas de estudo em instituições privadas de 
ensino superior pelo Programa Universidade para To-
dos (ProUni) e a recursos do Fundo de Financiamento 
Estudantil (Fies). 

Desenvolvida pelo Ministério...
... da Fazenda, a plataforma usada para leiloar des-

contos no Desenrola poderá ser usada para renegociar 
dívidas de pequenos produtores rurais. A informação 
foi dada nesta segunda-feira (23 pelo ministro da Fa-
zenda, Fernando Haddad. O ministro informou que a 
plataforma não poderá ser usada neste momento por 
causa da terceira fase do Desenrola, que prevê des-
contos para dívidas de até R$ 5 mil de quem ganha até 
dois salários mínimos, mas fez a promessa de estender 
a ferramenta tecnológica para os produtores rurais de 
menor porte.

O Instituto de Tecnologia...
... em Fármacos (Farmanguinhos/Fiocruz) come-

çou a fornecer ao Sistema Único de Saúde (SUS) uma 
combinação de antirretrovirais que vai facilitar o 
tratamento do HIV/aids. Desde este mês de outubro, 
o instituto distribui à saúde pública a combinação do 
dolutegravir 50mg e do lamivudina 300mg em um único 
medicamento. Fiocruz explica que, tradicionalmente, 
o tratamento do HIV envolvia combinações de vários 
medicamentos de diferentes classes para suprimir o 
vírus com efetividade e impedir o avanço da infecção 
para quadros de aids.

ACESSO IGUALITÁRIO: TECNOLOGIA E 
INCLUSÃO DE PESSOAS COM DEFICIÊNCIA VISUAL

A Igreja é uma comunidade com dimensões universais

  

Apesar de contar com 
uma legislação internacio-
nalmente reconhecida no que 
tange aos direitos das pessoas 
com deficiência, o Brasil ainda 
enfrenta desafios substanciais 
para efetivar a igualdade de 
acesso e inclusão. Nesse con-
texto, a acessibilidade à infor-
mação desempenha um papel 
de extrema importância, uma 
vez que está intrinsecamente 
relacionada a outros direitos 
fundamentais que garantem 
a cidadania. A negação do 
acesso à informação pode 
resultar na marginalização 
de indivíduos em situação de 
vulnerabilidade social, com 
destaque para as pessoas com 
deficiência visual. Os profis-
sionais na área de tecnologia 
são reconhecidos por suas 
habilidades de trabalho em 
equipe, sólido conhecimento 
técnico, formação tecnológica 
e pela capacidade de aplicar 
esses conhecimentos de ma-
neira ética, empreendedora 
e com plena consciência das 
implicações socioculturais e 
de responsabilidade social.

É evidente a necessidade 
de promover a inclusão das 
pessoas com deficiência visual 
no contexto social, econô-
mico e cultural. A legislação, 
estabelece normas para a 
promoção da acessibilidade 
das pessoas com deficiência 
ou mobilidade reduzida, de-
finindo acessibilidade como 
a “possibilidade e condição 
de alcance para utilização, 

com segurança e autonomia, 
dos espaços, mobiliários e 
equipamentos urbanos, das 
edificações, dos transportes 
e dos sistemas e meios de 
comunicação, por pessoa por-
tadora de deficiência ou com 
mobilidade reduzida”.

A inclusão social é es-
sencial para proporcionar 
oportunidades e condições 
para que pessoas social e 
economicamente excluídas 
possam desfrutar de bens e 
recursos educacionais, cul-
turais e materiais. Avaliar a 
acessibilidade do conteúdo 
na web com um leitor de tela é 
importante, mas muitos usu-
ários ocasionais encontram 
dificuldades nesse processo. 
No entanto, a dificuldade não 
deve ser uma barreira para 
evitar o uso de leitores de tela.  

Existem soluções tecno-
lógicas que buscam facilitar 
a vida das pessoas com de-
ficiência visual. O MECDaisy 
desenvolvido por meio de 
parceria com o Núcleo de 
Computação Eletrônica da 
Universidade Federal do Rio 
de Janeiro - NCE/UFRJ para 
Windows e Linux é um sof-
tware que permite que defi-
cientes visuais possam ler e 
ouvir livros no formato Daisy, 
que combina texto e áudio. 
Além de melhorar a leitura, 
essa solução possibilita a 
produção de livros digitais 
falados e a reprodução dos 
mesmos em áudio, bem como 
permite anotações nos arqui-

vos do livro e a exportação do 
texto.

Outra ferramenta é o Vir-
tual Vision, que permite que 
pessoas com deficiência visual 
utilizem diversos aplicativos 
através da leitura dos menus 
e telas desses programas por 
um sintetizador de voz. Essa 
tecnologia facilita a navega-
ção por menus, telas e textos 
em praticamente qualquer 
aplicativo, tornando o com-
putador mais acessível.

O NVDA (NonVisual 
Desktop Access) é um leitor 
de tela gratuito que lê o texto 
na tela em uma voz computa-
dorizada, permitindo o con-
trole do que é lido ao mover 
o cursor para a área relevante 
do texto com o mouse ou as 
setas do teclado. Ele também 
pode converter o texto em 
Braille se o usuário possuir 
um dispositivo chamado “dis-
play Braille.” O NVDA abre 
portas para a educação e o 
emprego para muitas pessoas 
com deficiência visual, além 
de proporcionar acesso a 
redes sociais, compras online, 
serviços bancários e notícias.

O DOSVOX, por sua vez, é 
um sistema que se comunica 
com o usuário por meio de 
síntese de voz, tornando pos-
sível o uso de computadores 
por deficientes visuais. Este 
sistema estabelece um diá-
logo amigável com o usuário 
e leva em conta as especifi-
cidades e limitações dessas 
pessoas. Além disso, a aces-

sibilidade na web é essencial 
para garantir um acesso equi-
tativo às páginas da internet. 
Tecnologias assistivas, como 
leitores de tela, sintetizadores 
de voz e ampliadores de tela, 
facilitam o acesso de pessoas 
com deficiência visual à web, 
tornando-a mais inclusiva.

O software ISA desenvol-
vido pelo curso de Sistemas 
de Informação da Faculdade 
Barretos é um software des-
tinado aos alunos de Direito 
com deficiência visual abran-
gendo Código Civil, Constitui-
ção Federal, Código Comer-
cial, Código de Processo Penal, 
entre outros. 

A acessibilidade na web é 
um direito e uma necessidade 
para garantir a inclusão de to-
das as pessoas, independente 
de suas limitações. Tecnolo-
gias assistivas desempenham 
um papel fundamental nesse 
processo, tornando o mundo 
digital mais acessível e inclu-
sivo. Assim, torna-se impera-
tivo que essas ferramentas 
sejam constantemente apri-
moradas e desenvolvidas, as-
segurando que ninguém seja 
excluído na era da tecnologia 
da informação e comunicação.

Matheus Tavares dos San-
tos Silva, Maria Ludovina 

Aparecida Quintans e
Rodrigo Ruiz Sanches
Curso de Sistemas de 

Informação da Faculdade 
Barretos

Amado Jesus, atendei nossos pedidos!
• Dai-nos um coração sensível, dedicado e misericordioso, para perceber o sofrimento das pessoas.
• Não permitais, meu Senhor, que a indiferença tome conta dos nossos corações.
• Favorecei-nos com a vossa graça para que possamos ser sinal da vossa presença, levando dignidade, 
 esperança e paz aos corações.
• Que possamos sempre compartilhar os dons recebidos pelo vosso imenso amor.
• Que nossos olhos se abram para reconhecê-lo em cada pessoa que sofre.

www.diocesedebarretos.com.br / comunicacao@diocesedebarretos.com.br

Falamos em São Pedro e 
pensamos no Papa que dirige 
a Igreja como seu sucessor.

Falamos em São Paulo 
de Tarso ou em São Remi da 
Gália, e pensamos em todos 
aqueles  - os apóstolos e seus 
sucessores - que anunciam o 
Evangelho.

Falamos em São Francis-
co Xavier da Espanha ou em 
São Lourenço Ruiz das Filipi-
nas, e pensamos em todos os 
que levam a fé em Cristo até 
os confins do mundo.

Falamos em Paulo Miki 
de Nagasaki, e pensamos 
em todos os que morrem 
mártires, em testemunho de 
fidelidade absoluta a Cristo.

Falamos em São Bento 
de Núrsia ou em Santa Tere-
sa de Ávila, e pensamos em 
todos os que consagram a sua 
vida a Deus.

Falamos em São Fran-
cisco ou em Santa Clara de 
Assis, e pensamos em todos 
os que se dedicam ao serviço 
dos outros.

Falamos em São Maxi-
miliano Kolbe da Polônia ou 
no bem-aventurado Padre 
Damião de Molokai, e pen-
samos em todos os que dão 
a vida pelos irmãos e irmãs.

Falamos em Santa Cata-
rina Tekakwitha do Canadá 
ou em São Juan Diego do 
México,  e pensamos em to-

dos esses pequeninos que 
viveram a sua fé em Cristo 
com um coração de pobre.

Dizemos “cristãos”, e 

pensamos em todos os que 
são vivificados pelo Espírito 
por esse mundo, e ao longo 
dos séculos.

ORGÃO Nº CONVÊNIO Nº 
SIAFI

OBJETO VALOR DATA RECEBIMEN-
TO/LIBERAÇÃO

MINISTÉRIO DA SAÚDE/
FUNDO NACIONAL DE 
SAÚDE

REPASSE/FUN-
DO A FUNDO

- ATENÇÃO A SAÚDE DA POPULAÇÃO 
PARA PROCEDIMENTOS DE MÉDIA E 
ALTA COMPLEXIDADE – MAC

102.989,92 25/10/2023

MINISTÉRIO DA SAÚDE/
FUNDO NACIONAL DE 
SAÚDE

REPASSE/FUN-
DO A FUNDO

- INCENTIVO FINANCEIRO AOS ESTADOS, 
DISTRITO FEDERAL E MUNICÍPIOS PARA 
A VIGILÂNCIA EM SAÚDE – DESPESAS 
DIVERSAS.

52.784,29 25/10/2023

MINISTÉRIO DA EDUCA-
ÇÃO

REPASSE/FUN-
DO A FUNDO

- FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOL-
VIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA 
EDUCAÇÃO – FUNDEB

1.000.313,79 24/10/2023

Nota Explicativa: No item nº convênio/repasse fundo a fundo, não consta o n.º do SIAFI por se tratar de Repasse Fundo a Fundo. Os 
repasses Fundo a Fundo, constituem verbas Federais, destinados às diversas áreas da Administração Municipal, visando ao atendimen-
to de Programas Governamentais voltadas a População do Município. (cf. objetos da relação).

Prefeitura Municipal de Barretos, aos 25 dias do mês de outubro de 2.023.
FERNANDO OLIVEIRA SOARES

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE FINANÇAS

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE BARRETOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

Gabinete do Secretário de Finanças

RELAÇÃO DOS REPASSES RECEBIDOS 
PELA PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRETOS, 

Em cumprimento aos dispositivos 
do art. 2.º da Lei Federal n.º 9.452 de 20/03/97. 
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Faltando menos de 100 dias para o início da A-4, 
Barretos ainda tem futuro indefinido 
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Na delegacia esteve o 
senhor W.A.S.J., 55 anos, 
informando que por volta 
das 16 horas ele trafegava 
com seu veículo VW/Fox, 
ano 2013, prata, pela Ave-
nida Engenheiro Necker de 
Camargos, bairro América, 
quando em determinada 
altura veio a colidir con-
tra duas pessoas desco-
nhecidas, provavelmente 
adolescentes, que estavam 
na condução de bicicletas, 
trafegando pela mesma via 

e que efetuaram uma con-
versão irregular em frente 
ao seu carro.

Em razão do acidente 
os ciclistas foram ao solo, 
tendo o declarante aciona-
do a equipe do SAMU, que 
socorreu os jovens até a 
Santa Casa, tendo o decla-
rante entrado em contato 
com as responsáveis pelos 
adolescentes, as quais in-
formaram que não tinham 
interesse no registro da 
ocorrência.

A vítima L.C.A.M., mu-
lher, 39 anos, informou na 
delegacia que ela estava 
em sua casa, na Avenida 
41, bairro Henriqueta, em 
companhia de outras oito 
pessoas, quando por volta 
das 19h45, eles ouviram 
um barulho semelhante ao 
disparo de arma de fogo.

Diante disso, todos que 
estavam na casa foram até 
a via pública verificar o que 
havia acontecido e então se 

encontraram com outras 
pessoas, as quais informa-
ram que um indivíduo havia 
passado por ali e efetuado 
tiros para o alto.

Diante desta informa-
ção, todos foram verificar 
as imagens das câmeras 
de monitoramento e então 
foi possível constatar que 
um carro preto passou por 
diversas vezes em frente à 
residência da vítima, mo-
mento em que eles ouvi-

ram o barulho de mais dois 
disparos que teriam sido 
efetuados em uma rua tam-
bém próxima a residência 
da vítima.

As vítima se compro-
meteu a entregar as ima-
gens para a equipe de inves-
tigação, tendo informado 
ainda que nenhum disparo 
atingiu a sua casa ou qual-
quer pessoa.

No dia seguinte a víti-
ma retornou a delegacia e 

relatou que, verificando as 
imagens das câmeras de 
monitoramento em dias an-
teriores, foi possível consta-
tar que no dia 16 de outu-
bro, um veículo Fiat/Uno, 
de cor clara, o qual puxava 
uma “gaiola” para animais 
de grande porte, passou em 
frente à sua casa e foram 
efetuados três disparos 
de arma de fogo, sendo as 
informações repassadas a 
equipe de investigação. 

A ocorrência foi apre-
sentada pelos policiais mi-
litares, cabos Sinomar e Lu-
ciana, os quais informaram 
que foram solicitados a com-
parecem até a Rua Cecap-6, 
bairro Benedito Realindo 
Correa, onde mantiveram 
contato com V.I., o qual é vi-

zinho da vítima Fábio Mode-
nes, 43 anos, e em seu relato 
o vizinho afirmou que fazia 
dias que ele não via o Fábio 
e achou isso estranho, vindo 
a acionar a Polícia Militar.

Pelo lado externo da 
residência da vítima os po-
liciais sentiram um forte 

odor e ao adentrarem ao 
imóvel, encontraram Fábio 
caído no quarto, com a ca-
beça embaixo da cama e em 
avançado estado de decom-
posição (aproximadamente 
sete dias).

A equipe da perícia foi 
solicitada, sendo tomadas 

todas as medidas necessá-
rias, sendo localizado um 
primo da vítima, que foi até 
o local e reconheceu Fábio, 
o qual fazia uso de algumas 
substancias, morava sozi-
nho, tinha crises convulsivas 
e não fazia uso de medica-
mentos.

Morador na cidade de 
Colômbia, o senhor S.E.P., 
71 anos, noticiou na dele-
gacia de Barretos que ele 
recebeu uma ligação onde 
uma pessoa se apresentou 
como funcionário do banco 

em que a vítima é cliente, 
ocasião em que foi falado 
para a vítima se dirigir até 
um terminal eletrônico, 
pois havia alguns proce-
dimentos que ele deveria 
efetuar.

A vítima então foi até 
um terminal eletrônico 
na cidade de Planura/MG, 
e ao término do procedi-
mento que lhe foi passado, 
verificou que havia sido 
realizada uma transferên-

cia no valor de R$1.700,00 
para uma conta, cujo titular 
é desconhecido da vítima.

Na delegacia o caso foi 
registrado como esteliona-
to e encaminhado ao setor 
competente. 

Acidente entre carro e bicicletas na 
Avenida Engenheiro Necker de Camargos

Moto é furtada no bairro Aeroporto
Na delegacia esteve a 

vítima U.E.F., 44 anos, e em 
relato ele disse que por volta 
das 20 horas, estacionou e 
trancou a sua motocicleta 
Dafra 150, ano 2012, preta, 
na Avenida Santos Dumont, 
bairro Aeroporto.

Na manhã do dia se-
guinte, por volta das 7 horas, 
a vítima verificou que sua 

moto se encontrava no lugar 
exato onde havia deixado, 
contudo, por volta das 12 
horas, ao retornar ao local 
para fazer uso do veículo, 
não mais o encontrou, cons-
tatando o furto.

O local não possui câ-
meras de monitoramento, 
sendo o caso encaminhado 
ao setor de investigação.

Disparos de arma de fogo no bairro henriqueta 

homem é encontrado morto em residência 
no bairro Benedito Realindo Correa

Idoso tem transferência indevida 
em sua conta bancária

Ladrão furta mostruário com semi-joias 
no Jardim Anastácio

Na delegacia esteve o 
D.G.B., 35 anos, tendo ele 
afirmado que em companhia 
de sua esposa, trabalha com 
venda de semi-jóias, e eles 

possuem uma bolsa onde 
fica armazenado os produ-
tos com o mostruário a ser 
exposto para os clientes.

Ocorre que a vítima che-

gou em sua casa, no Jardim 
Anastácio, após o trabalho 
com sua esposa e ao adentra-
rem ao imóvel, constataram 
que a janela do quarto estava 
aberta e ao visualizaram os 
cômodos, constataram que 
foi subtraída a bolsa junto 
com as semi-joias.

No mostruário havia 
diversas peças de brincos, 
anéis, correntes, pulseiras, 
pingentes, tornozeleiras e 
outros, tendo a vítima tam-
bém informado que a janela 
não estava trancada, mas 
possui grade pelo lado ex-
terno.

CEMITÉRIO MUNICIPAL
20.10 Maria Helena Costa de Oliveira  68 anos  
20.10 Luiz Carlos da Silva  57 anos  
20.10 Dionysia Gaglio Cândido  94 anos
21.10 Maria Luiza Bezerra  84 anos  
21.10	 Fatima	Muniz	da	Costa	 	 66	anos	 
21.10	 Marina	Batista	Jorge	 	 80	anos 
21.10 Mirian Lúcia Andrade   71 anos
22.10 Zilda custódio da Silva  89 anos  
22.10	 João	Pedro	Moreira	da	Silva	 	 62	anos
23.10 Maria Auxiliadora da Silva  67 anos
23.10 Maria do Rosário Nunes da Silva  82 anos
23.10	 Francisca	minelvina	dos	Santos	Costa	 	 79	anos
24.10 Isaleile Lopes Brasolin  84 anos
24.10	 Giovana	Alexandrino	de	Jesus	Oliveira	 	 31	anos
24.10	 Joaquina	Pereira	Viana	 	 87	anos 
24.10 Fábio Modenes  43 anos 
24.10	 Maria	Messias	Guimarães	de	Paula	 	 71	anos	 
24.10 Eroaldo Maia  97 anos  
24.10 Neide Maria Borges  72 anos
25.10 Ana Carolina Machado Luz  27 anos

MEMORIAL JARDIM DAS OLIVEIRAS
08.10 Divina Marcos  77 anos
12.10 Celso Dias  54 anos
16.10	 José	Meireles	 	 95	anos
24.10 Renato da Silva  54 anos

Certamente o torcedor 
do Barretos é um dos mais 
entusiasmado entre todos os 
torcedores das equipes que 
irão disputar a recém criada 
Série A-4, e a razão disso é 
que depois do rebaixamento 
deste ano, o pensamento é 
de que o Touro do Vale dis-
putaria a chamada Bezinha 
na companhia de mais de 30 
outras equipes, contudo, com 
a criação da A-4, o Barretos 
permaneceu no grupo da 
chamada divisão A e jogará 
a competição com outras 15 
equipes, o que, teoricamente, 
ficaria mais fácil retornar a 
Série A3.

Mas a partir disso, a em-
polgação do torcedor barre-
tense dá lugar a preocupação, 
afinal, há menos de 100 dias 
para o início do certame a 
movimentação no estádio 
Fortaleza é inexistente a títu-
lo de contratação de técnico e 
jogadores, resumindo apenas 
a eleição para a escolha do 
novo Conselho Deliberativo, 
que já se reuniu por três 
vezes e ainda não conseguiu 
chegar a um nome para a 
presidência de 2024.

A atual Diretoria, que 
muito trabalhou neste ano, 
mas infelizmente não conse-
guiu evitar o rebaixamento, 
tem focado em continuar a 
sanar em dia os compromis-
sos financeiros que ainda 
restam (aliás tem cumprido 
todos) e com mandato até 31 

de dezembro deste ano, não 
acena, ao menos até agora, 
pela continuidade dos traba-
lhos. E a inercia nas contrata-
ções e falta de um presidente 
para 2024 ainda não são a 
totalidade de problemas no 
estádio Fortaleza, que muito 
em breve terá que revalidar 
seus laudos para mandar os 
jogos em casa na temporada 
do ano que vem.

No aspecto econômico, 
ficou definido no Conselho 
Arbitral que a Federação 
Paulista de Futebol irá des-
tinar cotas para as equipes 
participantes da A-4-, assim 
como ocorre com as demais 
divisões da Série A, porém, 
no caso do Barretos, espe-
cificamente, o total de 60% 
desta verba fica retida na 
própria Federação em razão 
de acordos trabalhistas de 
gestões anteriores, o que 
totaliza 50% e mais 10% 
para de ressarcimento a 
prefeitura da cidade em ra-
zão de uma não prestação 
de contas, também de uma 
gestão anterior.

Feitos estes descontos, 
o Touro do Vale deverá rece-
ber algo entre R$110.000,00 
e R$120.000,00 mil da Fe-
derão Paulista de Futebol, 
mas este valor também 
deverá ser diluído em 5 ou 6 
parcelas, o que não ameniza 
em quase nada a crise, pois, 
em números modestos, a 
disputa da A-4 é orçada em 

R$850.000,00 mil entre 
folhas mensais, alimen-
tação, viagens, hospeda-
gem, transferências, ins-
crições e outros gastos.

Então, tudo medi-
do e tudo pesado, resta 
ao torcedor do Touro 

do Vale esperar que o 
Papai Noel chegue mais 
cedo e traga no saco de 
presentes a figura de um 
presidente que, acima 
de qualquer coisa, saiba 
onde buscar os necessá-
rios recursos.

Na Série A-3, apenas o Desportivo Brasil e a Ma-
tonense ainda não anunciaram seus treinadores para 
2024, confira quem já acertou com quem na divisão:

Apenas duas equipes da Série A-3 
ainda não contrataram técnicos

Catanduva Ivan Canela

EC São Bernardo Renato Peixe

Grêmio Prudente Ademir Fesan

Itapirense Genilson França

Lemense João Vallim 

Marília Cléber Gaúcho 

Red Bull Bragantino II Fabio Mathias

Rio Preto Oscar de Souza

São Caetano Axel Arruda

Sertãozinho Paulinho McLaren

União São João João Batista 

União Suzano Laércio Aquino

Votuporanguense Rogério Corrêa

Bandeirante Thiago Oliveira

Matonense  

Desportivo Brasil  

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA 
TURÍSTICA DE BARRETOS

A Prefeitura Municipal de Barretos – Estado de São Paulo retifica 
a publicação da homologação no dia 11/10/2023 (jornal de Barre-
tos e Imesp) referente ao Pregão Eletrônico n.º 79/2023, Edital n.º 
127/2023 – Objeto: contra tação de Orientador Social para exe-
cução da Proteção Social Básica e Proteção Social Especial de 
Média Complexidade, pelo período de 12 meses Empresa vence-
dora 1 MARCOS ANTONIO PEREIRA DE LISBOA – AGENCIA-
MENTOS: valor unitário do item 1 R$ 2. 7 50,00 ; totalizando o valor 
global de R$ 330.000,00 Barretos, 25 de outubro de 2023. Silvana 
Borini – Departamento de Licitaçoes.

ESTADO DE SÃO PAULO

Abertura de Licitação

Pregão Eletrônico 49/2023
Processo: 2781/2023
Objeto: Registro de preço para AQUISIÇÃO DE CONTAINER DE 
LIXO METÁLICO COM CAPACIDADE DE 1600 LITROS, de acordo 
com as quantidades e especificações descritas no anexo I – termo 
de referência, do edital.
Data da sessão pública do  
Pregão:

08/11/2023

Recebimento das Propostas: 24/10/2023 das 08h00 até 
08/11/2023 às 08h00

Abertura das Propostas: 08/11/2023 às 08h00min
Início da sessão de disputa de 
lances:

08/11/2023 às 08h30

Local: https://bllcompras.com/
Home/Login

O edital está disponível no site www.saaeb.com.br
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CPI das Mensagens de Whats App recebe 
documentos da Prefeitura e agenda 

mais uma oitiva

Programa Leite do Idoso” tem 300 novos 
beneficiários

XIV Jornada Oncológica de Cabeça e Pescoço 
do hospital de Amor será em novembro  

Construção da UBS do San Diego avança 
para etapa de concretagem da laje
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OFERTAS VÁLIDAS DE 26 A 29/10/2023 PARA TODAS AS LOJAS SAVEGNAGO.
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22,50
R$

18,50
R$

4,85
R$

3,75
R$

13,90
R$

Arroz Pop 
tipo 1 - 5kg 

Açúcar cristal 
União 5kg 

Óleo de soja 
Soya 900ml 

Leite Nilza 
longa vida 1L 

Café Caboclo 
500g 

limite por cliente 15 unidades limite por cliente 24 unidades

limite por cliente 6 unidades limite por cliente 6 unidades

1,29
R$

5,45
R$

14,90
R$ 8,95

R$

Molho de 
tomate 
Stella d’Oro 
tradicional 
sachê 300g 

Feijão 
carioca 
Vasconcelos 
1kg 

Achocolatado 
em pó Nescau 
Activ Go 670g 

Leite 
condensado 
Moça lata 
395g 

Costela bovina Minga kg

19,90
R$

21,50
R$

Pagando com
o Nosso Cartão

11,90
R$

Pagando com
o Nosso Cartão

17,90
R$

Pagando com
o Nosso Cartão6,95

R$

Pagando com
o Nosso Cartão

No Save Ganhe

R$ 3,55

A CPI (Comissão Par-
lamentar de Inquérito) 
que investiga mensagens 
de texto e de áudio com-
partilhadas entre pessoas 
e grupos no Whats App e 
nas redes sociais esteve 
reunida no início da noite 
de segunda-feira (23), na 
Câmara, para definir a se-
quência dos trabalhos de 
investigação.

Na reunião anterior, os 
vereadores Prof. Adilson 
(PL), Dr. Rodrigo Mala-
man (PSDB) e Carlão do 
Basquete(PSD) haviam 
solicitado à Prefeitura o en-
vio de cópias integrais dos 
processos que constavam 
pedidos de munícipes ou 
empresas para aumento do 
perímetro urbano, efetiva-
das no Projeto de Lei Com-
plementar nº 26/2023, 
que faz alterações no Plano 

Diretor da cidade.
Com as respostas em 

mãos, a CPI decidiu con-
vocar Antônio Luiz Revol-
ta, proprietário de área 
próxima ao bairro Vida 
Nova, para colaborar com 
as investigações. A oitiva foi 
agendada para a próxima 
segunda-feira, 30 de outu-
bro, às 15h, na Câmara.

Os vereadores também 
haviam solicitado às opera-
doras de telefonia móvel 
(Vivo, Tim e Claro) infor-
mações sobre oito números 

de telefones que teriam 
propagado áudios e men-
sagens contra a honra dos 
parlamentares em grupos 
de WhatsApp durante o 
período de janeiro de 2022 
a julho de 2023.  Porém, 
até agora apenas a TIM 
atendeu ao pedido dos ve-
readores. A documentação 
recebida está sendo anali-
sada. A CPI deve concluir os 
trabalhos de investigação 
até 02 de dezembro, com a 
apresentação do relatório 
final.

Após três anos de in-
terrupção por conta da 
pandemia, o evento re-
toma sua agenda com a 
presença de profissionais 
renomados, que falarão 
sobre a importância da 
interdisciplinaridade no 
manejo do paciente com 
câncer de cabeça e pes-
coço; a reabilitação com 
as novas tecnologias de 

reconstrução facial; e as 
inovações, como a in-
trodução crescente da 
imunoterapia e da cirur-
gia robótica nos casos 
de tumores de cabeça e 
pescoço.

Organizada pelo Ha-
rena - Hospital de Amor 
(o centro de inovação 
do HA), a Jornada acon-
tece nos dias 24 e 25 

de novembro, no IRCAD 
América Latina. A grande 
novidade deste ano é a 
confirmação da palestra 
internacional da IARC 
(International Agency for 
Research on Cancer), ex-
plicando sobre as barrei-
ras da implementação da 
multidisciplinaridade no 
tratamento do paciente 
oncológico no Brasil.

A  Prefe i tura ,  por 
meio das secretarias 
municipais de Saúde e 
de Assistência Social e 
Desenvolvimento Huma-
no, chamou 300 pessoas 
idosas para realizarem 
nesta terça-feira (24), 
o cadastro para serem 
atendidas pelo “Progra-

ma Leite do Idoso”. 
Os novos beneficiá-

rios compareceram ao 
CCI Fepasa, onde, após 
conferência de documen-
tos, foram inseridos pe-
las equipes no programa 
municipal que contempla 
1.800 pessoas idosas, 
distribuindo assim 27 

mil litros de leite ao mês.
Pessoas idosas que 

também desejem ser be-
neficiárias do programa 
“Leite dos Idosos” devem 
entrar em contato com o 
Serviço Social da Saúde, 
pelo telefone 3612-2421, 
em dias úteis, das 8 às 
17h.

A Secretaria Municipal 
de Obras e Serviços Urbanos 
informou o avanço da cons-
trução da Unidade Básica 
de Saúde (UBS) “Anacelia 
Bueno Viana”, no bairro 
San Diego. Nesta terça-feira 
(24), a obra recebeu a con-
cretagem da laje, para pos-

terior cobertura.
Segundo o secretário 

de Obras Plácido Martins 
Junior, no local também 
estão em execução serviços 
de alvenaria e instalação de 
tubulações. “Em seguida 
entraremos nas instala-
ções elétricas e hidráulicas, 

contrapiso e cobertura”, 
explicou.

O investimento, somen-
te na UBS do San Diego, é de 
R$ 1.376.581,55, sendo R$ 
1.341.000,00 em repasse do 
Ministério da Saúde (MS), 
mais contrapartida munici-
pal de R$ 35.581,55.
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GLT FARMA
MANIPULAÇÃO DE FÓRMULAS E HOMEOPATIA

AV. 23 Nº 1221 
EM FRENTE A SANTA CASA

(17) 3323:3178 -     (17) 99632:3178
Segunda à sexta, das 8h às 18h

Sábados das 8h às 12h

SUPER NOVIDADE: 
ÓLEO DE LAVANDA EM CÁPSULAS

Efeito calmante, regula o sono, reduz o estres-
se e o cortisol, diminui a ansiedade e melhora 
as dores musculares. Proporciona um relaxa-
mento que te ajudará numa rotina com mais 
qualidade. Você pode manipular óleo de la-
vanda em cápsulas, de forma natural, na GLT 
Farma!

UM MÊS APÓS TÉRMINO, 
ANA CASTELA E GUSTAVO MIOTO 

REATAM NAMORO

- Cabeleireira e empresaria Mary Ca-
margo, a queridinha das noivas, dona do 
Instituto de Beleza Mary Camargo, é a 
convidada do jornalista Arnaldo Tadeu 
Campos, hoje logo mais a noite das 18h 
as 20h direto do nosso estúdio Connect 
Produções no North Shopping, no pro-
grama Classe. Você assiste o talk show 
pelo Facebook, YouTube e Instagram e 
pelo site oficial www.classe.tv.br.

- Ana Castela e Gustavo Mioto reataram 
o namoro. O casal confirmou que está 
junto de novo. "O marketing voltou há 
duas semanas", escreveu Ana em seu Ins-
tagram. Há um mês, Ana e Mioto haviam 
anunciado o término, três meses após 
oficializarem a união. A confirmação do 
retorno acontece no momento em que 
os dois estão nos Estados Unidos. Ana 
Castela está em turnê e fará quatro sho-
ws no país em outubro (Em Orlando (26), 
Atlanta (27), Newark (28) e Boston (29)). 
Já Gustavo, está viajando na companhia 
da família. Na noite desta terça-feira (24), 
o cantor fez um post de sua chegada aos 
Estados Unidos, enquanto Ana comparti-
lhou uma série de stories mostrando seus 
passeios por Orlando, incluindo o parque 
temático do Harry Potter.

- Faça seu projeto de energia solar para 
sua casa, escritório, empresa ou até mes-
mo fazenda. Fale com os vendedores da 
EcoPower que atende pelo 4000:1722 ou 
WhatsApp (17) 99743:9103 e fica na Rua 
Delmiro José de Andrade, 167 no Distrito 
Industrial II e saiba o que melhor encai-
xa onde precisa e comece a economizar 
muito.

- O cantor sertanejo Eduardo Costa, 
eleitor de Jair Bolsonaro, dizia que os 
recursos obtidos via Lei Rouanet eram 
voltados para “artistas safados” que “ma-
mavam nas tetas do Estado”. A opinião de 
Costa parece ter mudado após a derrota 
de Bolsonaro nas urnas. O sertanejo foi 
autorizado pelo Ministério da Cultura a 
captar R$ 996,5 mil, por meio da Lei Rou-
anet, até dezembro deste ano. O dinheiro 
será usado para a gravação de um DVD. 
A empresa autorizada a captar os recur-
sos chama-se Churrasco, Cerveja e Viola 
– C.C.V. Eventos LTDA e pertence a Lean-
dro Restino de Souza Porto. Ele é sócio 
de Edson Vander da Costa Batista, nome 
verdadeiro de Eduardo Costa, em outra 
empresa, a Fox Vision LTDA.

- Você está sentindo-se cansado, estres-
sado, ansioso e com o sono ruim? Experi-
mente NATUR-CELL - ÓLEO DE LAVANDA 
EM CÁPSULAS! É a super novidade da GLT 
Farma Manipulação. Um produto total-
mente natural. Ligue e tire suas dúvidas 
com as farmacêuticas da GLT Farma pelo 
(17) 3323:3178 ou pelo WhatsApp (17( 
99632:3178 entregas gratuitas de 2ª a 6ª 
- das 8h às 18h e aos sábados das 8h às 
12h.

- Ana Maria Braga cometeu um erro com 
a jornalista Maju Coutinho no “Mais 
Você” de terça (24), causando polêmica 
que tem repercutido nas redes sociais. 
Durante a entrevista, a apresentadora se 
referiu à convidada como “morena”, que 
corrigiu o termo de forma sutil. A gafe 
surgiu quando a loira fez um comentário 
sobre a trajetória da comunicadora na TV 
Globo: “Você fez um curso, não chegou lá 
para fazer previsão porque é bonita, lon-
ge línea, fala bem, morena, linda, falando 
da previsão do tempo. Teve que apren-
der”. A apresentadora do “Fantástico”, 
que é uma mulher negra, não chegou a 
apontar o erro da colega, mas a corrigiu 
de forma indireta, já que “morena” deve 
ser um termo direcionado à cor do cabe-
lo, não ao tom de pele. “Não adianta você 
ser negra, maravilhosa, linda e falar da 
previsão. Eu tenho que aprender e eu fiz 

isso mesmo”, respondeu. Enquanto Maju 
foi suave, os internautas não perdoaram. 
Na rede social “X”, ex-Twitter, surgiram 
diversos comentários, em sua maioria 
usando a frase “Ana Maria não aprende”.

- Cremoso, energizante e refrescante! 
O café gelado da La Maison é uma ex-
celente recomendação: Preparado com 
café expresso, açúcar mascavo e calda de 
chocolate, pode ainda ser acompanhado 
com chantilly! Peça o seu na La Maison 
mais próxima de você. Tem La Maison na 
23 esquina 16, na 22 esquina 15, na 18 
esquina 1 e na avenida João Baroni, 998.

- A General Motors do Brasil demitiu mais 
de 1.000 funcionários em suas fábricas 
em São José dos Campos e São Caetano 
do Sul, no estado de São Paulo, informa-
ram sindicatos de trabalhadores, após 
queda na venda e nas exportações da 
montadora norte-americana.

- Gerard Piqué caiu de aproximadamente 
2 metros de altura em um evento no Mé-
xico. O ex-jogador espanhol e ex-marido 
da cantora Shakira, atendia os fãs quan-
do despencou em um buraco. Nas redes 
sociais, ele fez piada com o episódio. O 
ocorrido se deu na apresentação da Kings 
League Américas, torneio de futebol que 
tem Piqué como um dos realizadores. O 
influenciador espanhol Ibai Llanos, tam-
bém sócio da liga, postou o momento em 
sua rede social. 

- Está terminando a promoção da Barre-
tos Mix Clean Lavanderia para você guar-
dar seus edredons, bem limpinhos e chei-
rosos. Na lavagem de qualquer tamanho 
de edredons você paga apenas R$34,90. 
Mas para pagamento adiantado no car-
tão de crédito, débito, pix ou dinhei-
ro. Promoção válida até 31 de outubro. 
Aproveite. Barretos Mix Clean Lavanderia 
fica na 18 entre 1 e 01 WhatsApp (17) 
99167:9736.

- Cristiano Ronaldo não é uma pessoa 
modesta. Dentro e fora de campo, o astro 
português gosta de ostentar e usufruir 
de tudo o que conquistou no mundo do 
futebol. E seus amigos também são inclu-
ídos nesses planos. Mas, nesta semana, 
o jogador surpreendeu o lutador Francis 
Ngannou, um dos nomes mais importan-
tes do MMA. Nas redes sociais, o lutador 
camaronês exibiu um relógio de R$ 642 
mil que ganhou de Cristiano Ronaldo. 
"Tenho de ir buscar o meu novo relógio 
antes da semana de luta aqui em Riad", 
disse Ngannou, em referência à capital da 
Arábia Saudita, onde realizará uma luta 
com o pugilista britânico Tyson Fury.

- O Jornal Nacional enfrentou problemas 
técnicos na noite de terça (24). William 
Bonner e Renata Vasconcellos precisa-
ram se virar com a falha de uma das câme-
ras ao vivo. Os telespectadores também 
reclamaram da instabilidade das transmi-
tidas pela Globo. "Está um treme-treme", 
disse um perfil no X, Antigo Twitter.

- O humorista Jaime Gil da Costa, conhe-
cido como Gil Brother Away, que fez su-
cesso após participar do grupo Hermes 
e Renato, na MTV Brasil, nos anos 2000, 

CABELEIREIRA E EMPRESÁRIA 
MARY CAMARGO AO VIVO HOJE 
NO PROGRAMA CLASSE AS 18H

CRÍTICO DA ROUANET, 
EDUARDO COSTA FARÁ DVD COM 

R$ 1 MILHÃO DA ROUANET

GERALD PIQUÉ DESPENCA 
DE UMA ALTURA DE 2 METROS 

EM EVENTO NO MÉXICO

GIL BROTHER AWAY, 
EX-HERMES E RENATO, LUTA CONTRA 

2 CÂNCERES APÓS AVC

ANA MARIA BRAGA CHAMA 
MAJU COUTINHO DE 'MORENA' 

E REVOLTA OS INTERNAUTAS

CRISTIANO RONALDO 
DÁ PRESENTE DE R$ 642 MIL 

PARA LUTADOR DE MMA

luta contra cânceres de próstata e bexiga 
após ter sofrido um AVC (acidente vascu-
lar cerebral) há seis meses. O sobrinho de 
Away, Willian Passos, que está cuidando 
do artista, falou sobre o atual estado de 
saúde dele: “Meu tio está bem. Fé em 
Deus que ele vai passar por essas ques-
tões de saúde. Ele não vai desistir e eu 
não vou também. Ele é forte!”, contou.

- A Globo não vai continuar com o progra-
ma Pipoca da Ivete em 2024. Atualmente 
no ar nas tardes de domingo, a emissora 
optou por não mudar o horário do proje-
to e extingui-lo da grade. Para o ano que 
vem, o Domingão com Huck passará a 
ter duas partes, uma antes e depois dos 
jogos do futebol brasileiro. Com isso, a 
atual leva de programas será a última da 
atração de auditório de Ivete Sangalo. Ao 
todo, foram duas temporadas exibidas às 
14h20 nos domingos à tarde. O último 
episódio irá ao ar em 17 de dezembro. 
Ivete vai continuar como apresentado-
ra da Globo e seguirá como comandan-
te do programa TMasked Singer Brasil, 
que troca de horário também e evitará o 
confronto com o Campeonato Paulista na 
Record. O Pipoca da Ivete já era questio-
nado na emissora desde o ano passado. 
A primeira temporada não teve bons ín-
dices, mas manteve a liderança e trouxe 
bom faturamento.
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oftalmologia
DR. GETULIO TOLLER

CRM 130012

* DR. GETULIO  TOLLER É OFTALMOLOGISTA
E FAZ PARTE DA CLÍNICA TOLLER
RUA 28, 1111 ESQUINA 23
        3322:4225 - 3322:4255

comments GLAUCOMA 
1ª PARTE

O glaucoma é causado 
por diferentes doenças e, na 
maioria dos casos, propicia um aumento da 
pressão intra-ocular. O motivo ainda é fonte de 
estudos em vários centros de pesquisa. 
Contudo, quando se eleva a pressão 
intra-ocular, as células nervosas tornam-se 
comprimidas e a danificação pode levar à 
morte dessas células, o que torna a perda visual 
permanente. Por isso, o bom diagnóstico e o tra-
tamento precoces do glaucoma podem prevenir 
que tudo isso ocorra. Um exame bem feito de 
fundo do olho possibilita que o oftalmologista 
visualize o glaucoma através da pupila, assim 
como o nervo óptico. O tratamento varia de 
acordo com a manifestação do glaucoma. Em 
geral, o tratamento inicial é clínico e o objetivo 
é promover a estabilização, retardar ou evitar o 
surgimento das alterações glaucomatosas, por 
meio da redução da pressão intra-ocular. 

* Hoje estarei apresentando 
mais uma edição do nosso talk 
show o Classe e ao vivo direto 
do nosso estúdio Connect 
Produções no North 
Shopping. No programa 
desta noite vou estar com 
a empresaria e cabeleireira a 
queridinha das noivas, Mary 
Camargo dona do Instituito de 
Beleza Mary Camargo. O programa 
vai ao ar das 18 as 20h e você 
assiste pelo Facebook, YouTube e 
Instagram ou pelo nosso site 
oficial www.classe.tv.br

* Mil Fórmulas desenvolveu 
o Desdorante Hidrafresh NO 
Aluminum, ele preserva a saúde 
através da isenção de substâncias 
tóxicas e riscos frequentemente 
contidas na maioria das 
composições convencionais de 
desodorantes e garante frescor e 
cuidado para a pele. Mil Fórmulas 
fica na 21 esquina 32 atendendo 
pelo 3324:6802 ou 3325:1343 
WhatsApp 98176:6802.

* Qualidade do atendimento...

...em cada uma das operações 
é o que compõe a reputação do 
North Shopping. Por isso, estão 
sempre investindo em cursos e 
treinamentos para todos os 
profissionais que atuam.
Dia 1º de novembro, 
quinta-feira, acontece a 
palestra Conectando” - Qualidade 
para o Atendimento no Varejo, 
com a jornalista Luciana Gomes, 
exclusivamente e gratuitamente 
para lojistas e suas equipes, às 
8:30h, na sala do Centerplex. 

* Todos os dias tem ofertas 
na Farma Certa: Suplemento 
magnésio com 60 cápsulas 
500mg R$44,90, suplemento 
vitamínico com 60 cápsulas 
500mg R$62,50 e muitas 
outras. Farma Certa fica 
no shopping e atende pelo 
WhatsApp 98156:9778 e abre 
de segunda a sábado das 8 às 22 
e domingo das 8 às 19h e você 
não paga taxa de entrega.

* Fique por dentro dos horários 
de funcionamento da Fã do Bicho 
e visite o pet shop favorito, pois 
estão sempre prontos para 
receber você e seu peludo com 
carinho. Fã do Bicho na 30 esqui-
na 5. WhatsApp 98149:1428.

Danilo Auada e Arnaldo Tadeu 
Campos ao lado da cabeleireira 
e empresaria a queridinha das 
noivas, Mary Camargo, minha 
convidada de logo mais 
a noite no Classe.

O Circo do João Antonio celebrou o primeiro aninho dele João Antonio Revolta Ferreira na 
chácara Aconchego. João Antônio Revolta Ferreira é filho de João Vitor Ferreira e Bruna e na foto 
estão Marcelo Girardi, Bia Revolta Girardi, Antônio Revolta, Selma Revolta, Neneia Baptista, 
que assinou todo o cerimonial, Bruna Revolta Ferreira e João Ferreira.



QUINTA-FEIRA, 26 DE OUTUBRO DE 2023

DICAS PARA O SEU PET
DRA. DENISE GUEDES

CRMV/SP 24031
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* MARY CAMARGO

* MARY CAMARGO 
É  DONA DO INSTITUTO DE BELEZA MARY CAMARGO
RUA 6 ESQUINA 35, 0221
        3325:2101        99132:1599

CABELOS SOLTOS 

Não são poucas as mulheres que resolvem 
optar por penteados soltos para o casamento, 
dando destaque às madeixas. Bem cuidadas e 
produzidas, elas são mais do que suficientes para 
emoldurar o rosto radiante das noivas. Seja qual 
for o tipo de cabelo, usar a favor a textura e o 
aspecto natural dele ajuda a obter um look mais 
espontâneo, descomplicado e menos editado 
como resultado. As uniões ao ar livre ou sob um 
tema mais despreocupado e informal costumam 
preferir os penteados de casamento soltos. Ela 
está intimamente ligada a uma beleza real, que 
tem tudo a ver com os cenários escolhidos. Entre 
as vantagens, está a de que toda a preparação 
se torna potencialmente mais rápida e menos 
tensa. O que talvez explique a razão para que as 
celebrações noturnas e mais tradicionais 
encontrem também parcela significativa das 
adeptas dos fios livres. Um penteado simples, 
solto, pode ser tanto uma alternativa 
despojada quanto sofisticada.

CURIOSIDADE ANIMAL

Uma curiosidade sobre os cachorros é a sua 
incrível habilidade de detectar odores. Sabe-se 
que os cães têm cerca de 300 milhões de recep-
tores olfativos, em comparação com os meros 
5 a 6 milhões encontrados em pessoas. A área 
do cérebro canino dedicada ao processamento 
de informações olfativas é 40 vezes maior à dos 
humanos. Um exemplo dessa capacidade é a 
utilização de cães farejadores em busca de pes-
soas desaparecidas ou soterradas sob escombros 
após desastres naturais. Os cães também têm 
a capacidade de detectar mudanças sutis nos 
odores corporais de seus donos, o que os torna 
excelentes "cães de alerta" para pessoas com 
condições médicas, como epilepsia, hipoglicemia 
e ataques de ansiedade. Eles podem pressentir 
quando algo está errado e alertar seus proprie-
tários ou, em alguns casos, até mesmo chamar 
ajuda. É uma lembrança de quão extraordinário 
é o mundo dos cães e o quanto eles enriquecem 
nossas vidas com seus sentidos únicos.

* Acontece hoje e amanhã das 9 
as 19h e sábado das 9 às 15h a 
Feira das Louças, na quadra de 
esportes da APAE, na avenida 
Roberto Rios 999 no Jockey 
Club com peças a partir de 
R$5,00 e são  xícaras, 
boleiras, sopeiras, 
lazanheiras, pratos 
brancos e decorados e 
muito mais. Parte dos valores 
vendidos, serão revertidos para 
a APAE de Barretos.

* Experimente no seu 
almoço de hoje no Samaúma 
o strogonoff de carne ou frango  
com arroz e batata palha e pague 
R$30,00. E a noite a promoção do 
chopp Antarctica em dobro 
e show de Aline Marques. 
Samaúma fica na 22 entre 
39 e 41 atendendo pelo 3322:7474 
WhatsApp 98128:7474.

* Acontece dia nove de 
dezembro as 16h no espaço de 
lazer do Rio das Pedras Country 
Club a chegada do Papai Noel, 
com entrega de presente para 
as crianças que estiverem no 
evento com distribuição 
de senha.

* Oferta da semana na...

...Casa de Carne Boi Gordo: 
Costela R$23,00kg. Casa de Carne 
Boi Gordo fica na 4 esquina 31 
atendendo pelo 3322:0221 
WhatsApp 98831:4030. 

* Acontece dia 19 de 
novembro no Rio das Pedras 
Country Club o concurso Miss e 
Mister Afro Riodas. As inscrições 
podem ser realizadas através da 
sede central do clube, ou então, 
diretamente com o Reinaldo 
Costa. Inscrições são apenas... 

...para sócios e para 
pessoas com no mínimo 
16 anos e logo após o concurso, 
show de pagode em comemoração 
ao Dia da Consciência Negra. 
Informações pelo 
3322:7099.

* Quem pede e experimenta 
um marmitex do restaurante Kitó 
faz igual a gente, se torna cliente 
mensal. O cardápio de hoje 
no almoço é arroz, feijão, 
churrasquinho (carne e

linguiça), 
mandioca ao 
molho vermelho, 
farofa e vinagrete. 
Marmitex a partir
de R$15,00. 
Kitó fica na 
18 esquina 23 
atendendo você 
pelo 3324:1347 
WhatsApp 
99135:2642.

* Luis Claudio 
Polastrini é 
maquiador, 
pintor, cantor 
lirico, design de 
interiores e 
massoterapeuta. 
Siga o maquiador 

das mais belas noivas 
do Instituto de Beleza 
Mary Camargo no Instagram 
@luispolastrini.

* Convide os amigos e 
almoce no Paty Bistrô e peça 
bife de alcatra acebolado, batata 
rústica, ovo frito, arroz e feijão e 
pague R$45,00. Paty Bistrô fica 
na avenida Engenheiro José 
Domingos Ducati, 179, ou 
peça pelo WhatsApp 
99109:3122.

* Assista os programas Classe 
e Connect Shopping 
nas redes sociais.

Diego Valladares Monteiro 
Silva é empresário e curte 
academia e ama jogar seu 
futebol e comemorou niver ao 
lado de sua Viviane e 
da filha Agatha.

Fernando Henrique faz o 4º 
de Educação Física, faz Jiu-jítsu 
e é faixa marrom  e celebrou seus 
22 ao lado dos pais Vagner Luis 
Silva e Patrícia e das irmãs 
Emanuelle e Helena e da 
namorada  Ana Julia.

Henrique Brandão Lima Messias 
faz Psicologia e comemora seus 19 
no Samaúma  e é filho de Adriana 
Brandão Lima e de Toninho Messias 
e irmão de Gustavo e cunhado de 
Maria Thereza e filho do coração 
de Niltinho Borges.

Julia Souza adora esportes 
e joga vôlei para pela Prefeitura 
Municipal e Sesi, e comemora 
seus 14 ao lado do pai Josué 
Antonio de Souza Neto e Thais, 
sua mãedrasta, e da irmã Helena.
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